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La seguridad en el cantón es una prioridad para la alcaldesa de Ambato 

 

Durante una reunión de trabajo mantenida la mañana del lunes 22 de 

mayo de 2023, entre la Ing. Diana Caiza, equipo técnico y representantes 

de la Policía Nacional, la primera autoridad del cantón, socializó la 

petición realizada al Gobierno Nacional, para la dotación de más de100 

policías que se sumen a las filas por la seguridad de los ambateños, 

quienes se prevé lleguen para el mes de junio de este año. 

 

“La seguridad ciudadana es tarea de todos”, dijo el Cnel. William Calle, 

jefe de la subzona de la Policía Nacional de Tungurahua, quien también 

hizo énfasis en que Ambato, es una ciudad que según la Dirección 

Nacional de Delitos contra la Vida, Muertes Violentas, Desapariciones, 

Extorsión y Secuestros (DINASED), está encabezando el índice de 

suicidios. 

 

Ante lo expuesto, la primera autoridad del cantón, mencionó que 

Ambato, es una de las pocas ciudades que tiene un Plan Cantonal de 

Seguridad Ciudadana y Convivencia Social Pacífica, el cual está en 

papel y será aplicado durante esta administración, ya que contiene 

información interinstitucional importante en materia de seguridad. 

 

Diego Chicaiza, secretario estratégico del cabildo ambateño, explicó las 

normas legislativas con las que cuenta el cantón, también socializó que, 

la actual alcaldesa en su momento como concejala, presentó un estudio 

para la creación de la ‘Ordenanza del Sistema de Prevención de 

Suicidios’, la cual pretende vincular a instituciones directas e indirectas 

para minimizar este problema de salud. 

 

Actualmente el país cuenta con una Ley de Salud Mental; razón por la 

cual, se podría retomar el análisis de dicha ordenanza que pretende 

minimizar el índice de suicidios, agregó. 

 

En la parte final, la alcaldesa Diana Caiza, solicitó se puedan incrementar 

los operativos policiales con el objetivo de garantizar la integridad de los 

ciudadanos y se comprometió a realizar el estudio para la donación de 

un predio que acoja a los servidores policiales que llegarán en los 

próximos meses. 


